



Les viticulteurs lauraguéolois ont été invités jeudi 26 avril à connaître le fonctionnement pratique de la nouvelle aire collective de lavage des pulvérisateurs et machines à vendanger qui a été mise en service dès le lendemain.

L'eau provenant du lavage des pulvérisateurs sera traitée en circuit fermé par des bactéries dans un « phytobac » sorte de grande piscine remplie de terre mélangée à de la paille. Les effluents du lavage des machines à vendanger seront eux stockés dans une cuve géante de 60 m<sup>3</sup> ; ils seront ensuite transportés à la Cave du Razès où ils seront traités dans une zone spécifique.

La colonne de remplissage en eau est également installée sur le même site, sécurisé par une vidéosurveillance afin de prévenir vols et dégradations ; un portail électrique en protège l'entrée réservée aux seuls détenteurs d'un badge spécial.

Cette aire a coûté 260.000 € financés à 80% par l'Europe et l'Agence de l'eau. Désormais les agriculteurs de Lauraguel placent leur activité dans la perspective d'une agriculture durable protégeant la ressource en eau, l'une des plus précieuses sur notre planète.

Plusieurs maires sont venus en voisins voir ce type d'installation qui devient aujourd'hui indispensable pour préserver la qualité de l'eau et l'état de nos rivières.